

GRAN INAUGURACION DE LOS JUEGOS PANAMERICANOS

El artista mexicano cerró con broche de oro la ceremonia de inauguración, al interpretar el tema oficial de la justa deportiva 'El mismo sol'.

Vicente Fernández hizo vibrar el estadio Omnifite al interpretar el himno nacional. (Foto: Clases.com)

Con una cuenta regresiva fue como se dio inicio a la ceremonia de inauguración de los Juegos Panamericanos 2011, donde la voz del cantante mexicano Vicente Fernández, sorprendió al interpretar el himno nacional mexicano, que finalizó con un ¡Viva México!

El artista mexicano, quien portó un elegante traje de charro color negro a rayas, con un moño blanco en el pecho, continuó el espectáculo en compañía de mariachi, al interpretar canciones como 'México lindo' y 'Guadalajara', en donde hizo erizar la piel de todos los presentes, quienes corearon las canciones.

La inauguración de los Juegos Panamericanos fue espectacular. (Foto: Clases.com)

Sin embargo, el cantante mexicano lo traicionaron los nervios y cambió la letra del himno nacional, al decir "Ciña ¡Oh Patria! Tus sienes querida", en lugar de "Ciña ¡Oh Patria! Tus sienes de oliva", pero por la euforia del público no le prestó importancia. El espectáculo musical fue acompañado de un impresionante ballet folklórico y jinetes.

Al terminar su participación, el padre de Alejandro Fernández, se retiró con una gran sonrisa, y jugaron con las trompetas interpretando EL NIÑO PERDIDO, los grandes trompetistas mexicanos Isidro Martínez y Moisés García, para entregar el escenario a las diferentes delegaciones de atletas, que comenzó por la de Argentina. Mientras que la delegación de México conformada por más de 700 atletas, hizo acto de presencia minutos antes de las 9 de la noche, lo que ocasionó que todos los presentes se pusieran de pie.

Alejandro Fernández cautivó con su voz Alejandro Fernández fue el encargado de cerrar la mágica noche al interpretar El mismo sol, canción oficial de los Juegos Panamericanos. (Foto: Clases.com)

La banda de pop mexicana 'Maná' pisó el escenario deportivo para interpretar los temas 'Lluvia al corazón' y 'Labios compartidos', con lo que el público se relajó un poco, ante la gran euforia que los embargaba por la gran cantidad de sorpresas que guardaba aún la noche. Enseguida el presidente de México, Felipe Calderón Fournier, declaró oficialmente inaugurados los Juegos Panamericanos 2011, al desearles la mejor de las suertes a todos los competidores. Diversas personalidades mexicanas del deporte hicieron presencia para transportar al escenario las banderas de la Organización Deportiva Panamericana (ODEPA), y de la Comisión Olímpica Internacional.

Alrededor de las banderas se encontraban la ex Miss Universo Ximena Navarrete, la ex golfista Lorena Ochoa, el ex boxeador Julio César Chávez, así como las campeonas olímpicas, Iridia Salazar, Soraya Jiménez, además de Fernando Platas y Saúl 'El canelo' Álvarez. Juanes tuvo una breve participación en la ceremonia. (Foto: Clases.com)

Las sorpresas seguían al ofrecer un sorprendente espectáculo luces que denotaban que en el mundo las ideas se transmiten a la velocidad de la luz, además de proyectar diferentes imágenes de las obras de Frida Kahlo y Rufino Tamayo. Seguidas de las voces de los intérpretes mexicanos Lila Downs y José Luis Duval. Enseguida todos los presentes se unieron en un gran grito por la presencia del cantante Juanes, quien interpretó una sola canción de nombre 'Es tiempo de cambiar'. Enseguida se apagaron todas las luces para dar entrada al fuego panamericano en manos de la ex atleta mexicana Enriqueta Basilio, quien posteriormente lo entregó a Alberto Valdez, la campeona olímpica María del Rosario Espinosa, para finalmente llegar a las manos de la clavadista Paola Espinosa. Simulando que corría por los aires, Paola llegó hasta el pebetero para encenderlo con el fuego panamericano, que desató una gran cantidad de fuegos artificiales de colores que iluminaron todo el estadio. Paola Espinosa corrió por los cielos para encender el pebetero panamericano. (Foto: Clases.com)

Y para cerrar con broche de oro tan especial noche, apareció en el escenario Alejandro Fernández, quien vestía completamente de negro, para interpretar la canción oficial de los Juegos Panamericanos, 'El mismo sol', con lo que concluyó la espectacular ceremonia. La XVI edición de los Juegos Panamericanos durará 15 días, y tendrá su ceremonia de clausura el próximo 30 de octubre.